

U.A.N tiene su Boletín de Ingeniería Industrial



La interacción de la institución con sus estudiantes es una posibilidad de construir conocimiento y generar identidad en los futuros profesionales, por eso el programa de Ingeniería Industrial de la universidad Antonio Nariño en su sede de la ciudad de Duitama en alianza con el semanario Entérese, desarrolló el primer boletín de información académica donde toda su comunidad educativa podrá encontrar artículos de interés para su formación complementaria.

En este primer volumen se podrán encontrar temas como la seguridad y salud el trabajo, sobreproducción un problema organizacional, la era del antropoceno, síndrome del edificio enfermo, sistemas de almacenamiento de información ISO 27040, entre algunos otros que logran agrupar una importante participación sobre diferentes miradas entorno al proceso de formación de los ingenieros industriales así como sobre la misma publicación.

La semana anterior fueron graduados con honores los integrantes de la primera promoción de este programa académico, que entregó al departamento de Boyacá trece Ingenieros Industriales de los que ya el noventa y cinco por ciento se encuentran ubicados laboralmente en la industria de la región, según lo expresado por el ingeniero Oscar Alarcón decano del programa de educación superior.

El impreso busca desarrollar un vínculo de participación activa entre los integrantes del programa académico, la universidad y sus grupos de interés, destacando la importancia de construir conocimiento aplicado, para dar respuesta a los retos que la industria y la sociedad plantea para los ingenieros industriales egresados de esta universidad, quienes con argumentación propositiva abordaran satisfactoriamente cada uno de ellos.